

Ennstaler Unternehmer erhielten Ehrenurkunden

GRÖBMING. Vor Kurzem fand in der WKO-Servicestelle in Gröbming die Überreichung der Ehrenurkunden für die zehn-, 20-, und 30-jährigen Firmenjubiläen statt. Im Rahmen einer Veranstaltung überreichten Gabriele Lechner, Vizepräsidentin der Wirtschaftskammer Steiermark, sowie Egon Hierzegger, Regionalstellenobmann, den Unternehmern die Ehrenurkunde.

Nominiert waren jene, die vor genau zehn, 20 oder 30 Jahren den Schritt in die Selbstständigkeit gewagt hatten. Folgende 24 Jubilarinnen und Jubilare folgten der Einladung und freuten sich über die Anerkennung:

- Walter Arbeiter, Aigen im Ennstal
- Josef Bacher, Michaelerberg-Pruggern
- Gerhard Dirlinger, Haus im Ennstal
- Manfred Doppelhofer, Stein an der Enns
- Andrea Eidlhuber, Bad Aussee
- Daniela Ingeborg Habersatter-

Theil, Gröbming

- Gabriele Karvounis, Bad Mitterndorf
- Johann Lautner, Altenmarkt bei St. Gallen
- Gert Leopold Lemmerer, Rottemann
- Andreas Franz Oberhuber, Ardnig
- Udo Pachernegg, Schladming
- Hubert Pliem, Bad Mitterndorf
- Robin Schlüßlmayr, Gröbming
- Jürgen Schwarzkogler, Mitterberg-St.Martin
- Josef Georg Spielbichler, Gröbming
- Sigrid Elfriede Spielbichler, Gröbming
- Gudrun Suchanek, Altaussee
- Dragan Tadic, Grundlsee
- Walter Otto Tanzmeister, Bad Aussee
- Karin Tieber, Schladming
- Birgit Maria Tramberger, Landl
- Armin Walcher, Pürgg
- Sonja Weichbold, Schladming
- Anton Wippel, Liezen



Wagten vor zehn, 20 oder 30 Jahren den Sprung in die Selbstständigkeit: Unternehmer aus dem Bezirk Liezen

Foto: WKO

Vom Ing. zum Dipl.-Ing. (FH)

in 2 Jahren berufsbegleitend mit Fernstudienelementen



Ein Studium der HS Mittweida

Elektrotechnik

■ HTBLuVA Wiener Neustadt

Infoabend: Mo., 19.12.2022, 18:30 Uhr

Wirtschaftsingenieurwesen

■ Bulme Graz

Infoabend: Do., 15.12.2022, 18:30 Uhr

info@aufbaustudium.at

T.: +43 3172 603 4020

Studien- & Technologie Transfer Zentrum Weiz www.aufbaustudium.at

Studienstarts

März
2023

Jetzt anmelden!



Top-Ranking für die Landgenossenschaft Ennstal eGen bei „Top of Styria“: Platz 18 für das Unternehmen aus Stainach-Pürgg.

Foto: Johann Danklmayer

Die „Top of Styria“ aus dem Bezirk Liezen

Die diesjährige Ausgabe von „Top of Styria“ ist da und heuer dem starken Standort Steiermark gewidmet. Im Gesamtumsatz der Top 100 Unternehmen wurde 2022 der beste Wert überhaupt verzeichnet.

In jeder Hinsicht „top“

Die „Top of Styria“ sind die herausragendsten Personen und Unternehmen der steirischen Wirtschaft. Seit 1994 erscheint das jährliche Magazin mit dem Umsatzranking der 100 größten Unternehmen der Steiermark. In einem anonymen Abstimmungsverfahren kürt eine Jury aus Wirtschaft, Industrie, Wissenschaft und Medien die Besten der Besten in der heimischen Unternehmenslandschaft.

Fast 45 Milliarden Euro Umsatz machten die steirischen TOP-100-Unternehmen im letzten Jahr. Das ist der höchste Wert, seit es das Ranking gibt. Auch bei den Beschäftigtenzahlen war das Ergebnis top: 197.499 Mitarbeiter bedeuten einen Zuwachs von mehr als 3.350 Beschäftigten gegenüber dem Vorjahr.

Von Experten geprüft

Das Ranking der 100 umsatzstärksten Unternehmen der Steiermark folgt einfachen Regeln: Die Daten werden von den Unternehmen selbst – freiwillig – angegeben und von Experten der Universität Graz auf Plausibilität geprüft. Einbezogen werden Unternehmen, die ihr Headquarter in der Steiermark haben, sowie die Standorte internationaler Unternehmen in der Steiermark. Aus

dem Bezirk Liezen scheinen fünf Unternehmen im Ranking auf: die Landgenossenschaft Ennstal eGen erreichte Platz 18. Unter dem Dach der Landgenossenschaft Ennstal als Holding haben sich eigenständige Tochterunternehmen entwickelt. Die Ennstal Milch KG zu einer international tätigen Molkerei, die Landena KG und die Landena Wels KG zu spezialisierten Nahrungsmittelherstellern für den gesamten europäischen Raum und die Landmarkt KG zum größten regional agierenden Handelsunternehmen im Bezirk Liezen.

Das ist „Top of Styria“

Seit 1994 erscheint einmal jährlich das Magazin „Top of Styria“ mit dem Umsatzranking der 100 größten Unternehmen der Steiermark. Seit dem Jahr 2000 wählt eine namhafte „Top of Styria“-Jury herausragende Unternehmerpersönlichkeiten. Im „Top of Styria“ fungieren zudem hochrangige Wirtschaftsexperten als Autoren zu aktuellen und grundlegenden Themen der Wirtschaft. Darüber hinaus gestalten Künstler das Cover und illustrieren das Magazin.

TOP IM BEZIRK LIEZEN

- Landgenossenschaft Ennstal eGen (Platz 18)
- Maschinenfabrik Liezen und Gießerei (Platz 37)
- GF Casting Solutions Altenmarkt (Platz 55)
- Saint-Gobain Austria (Platz 67)
- Knauf Gesellschaft m.b.H. (Platz 83)